

「ヨーイ」?!? 「ドン」

100m 走を想像して下さい。「位置について(On your Marks)」の後で、「ヨーイ(Set)」と声をかけますね。これはとても大切な言葉です。いきなりピストルの号砲が鳴ったのでは、100分の1を争うレースではタイムロスが大きいです。ピストルが鳴ってから「準備」しては遅いのです。

どんな動作・行為についても「準備」が必要です。この「準備」を怠るとよいスタートが切れません。良い結果を得るためには良い「準備」が必要なのです。

ところが私たちは時にこの「準備」を怠ることがあります。うっかり忘れていたり、面倒くさくなってやらなかったりします。結果は「火を見るより明らか」ですね。

担任を受け持っている時代にこんなことがありました。英語の自習時間のある生徒の行動です。

- ①筆箱からシャーペンを取り出し、ワークブックをやり始める
- ②わからない単語が出てきたので、机の中から辞書を取り出し、辞書を引く、ワークに写している
- ③少ししてから、筆箱を開けて蛍光ペンを取り出し、ワークに印をつけている
- ④ワークを終えて、机からノートを取り出し、大切なところをノートに写している
- ⑤途中で筆箱から赤ペンを取り出し、大切なところに線を引いている

さて、皆さんはこの様子に何を感じますか？この生徒はしっかり自習はしており、とても立派でした。

しかし、あまりにも「準備」ができていないのです。何かするたびにそれまでの行動をやめて道具を取り出しています。つまり、そのたびに「準備」からやり直しているのと同じなのです。

もしも、自習が始まる時に、辞書・蛍光ペン・赤ペン・ノートなどが机の上に「準備」されていれば、もっとスムーズに勉強を始められ、勉強がやりやすいでしょう。

新学年も、すでに1ヶ月が経過しましたが、スタートしたばかりです。長めの休暇があるとだらけがちになるものですが、「準備」を心掛けて生活してみてください。きっと「準備」がしっかりしていれば、気持ちよく1日を始めることができ、心や体も安定してきます。

まずは、「ヨーイ」です。

今月の生徒の様子

令和6年度、各学年とも新たな気持ちでスタートしました。1年生は新入生ガイダンスも終わり、美濃加茂中学生としての自覚が芽生え、前向きに授業参加しています。始業・終業時の挨拶を大変大きな声で行えています。2年生は後輩ができ、部活動や縦割りの清掃場所などにおいて1年生に優しく教える姿が印象的です。3年生は進路(コース)選択の年であり、昨年度よりもさらに真剣かつ主体的に授業に臨んでいます。最高学年として、学校の「顔」としてあらゆる場面でリーダーシップを発揮してください。



前期生徒会役員

令和6年度の前期生徒会役員の皆さんです。所信表明では、全員が立派な演説で、良い学校にしたいという強い思いが伝わってきました。生徒会を中心にみんなが協力し、素晴らしい中学校にしましょう。



会長	眞鍋 美緒莉さん(3-1)	副会長	大矢 真央さん(3-1)
執行委員			
	田口 巧朗さん(3-1)		山藤 眞子さん(3-1)
	豊田 翔さん(2-1)		熊本 志桜里さん(2-2)

5月の行事

- 1日(水) 命を守る訓練
- 2日(木) 球技大会
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 5/5振替休日
- 8日(水) マンスリーテスト①
- 10日(金) 校外研修



- 13日(月) 授業参観①・PTA親子講座(PM)
- 20日(月) 情報モラル講座(5限)
検尿2次(~21日)
- 22日(水) 前期中間試験時間割発表
- 23日(木) 歯科検診
- 25日(土) 英検①(AM)
- 27日(月) 親から子へのメッセージ(5限,3年)
- 29日(水) 前期中間試験1週間前

校外研修

5月10日(金)に校外研修が予定されています。体験学習、芸術鑑賞、歴史学習などを通して見識を深めましょう。また、今年度は全校生徒が縦割りグループに分かれて活動します。

ぜひ、学年の枠を超えて親睦を深めましょう。美濃加茂中学生としての自覚を持ち、挨拶、身だしなみや公共マナーを意識して活動しましょう。

行き先……トヨタ産業技術記念館、名古屋城(金シャチ横丁)



昨年度の様子

保護者の皆様へ

- ・4月26日(金)のPTA・後援会総会、学年別懇談会においては、平日にも関わらずご参加を頂きありがとうございました。5月には授業参観がありますのでぜひご参加ください。
- ・新学期がスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。お子様について心配な点がありましたら遠慮なく学校にご相談ください。 TEL・・・0574-26-8157 (中学部直通)